

# Voitures à pédales à Cenon

Dimanche dernier 16 voitures à pédales venant de toute la France participaient à la 11e manche du championnat des voitures à pédales. Une course folle où les pilotes des petits bolides devaient avoir de bons mollets puisqu'ils ont couru pendant plus de deux heures. En préambule, tous les participants présentaient leurs voitures en faisant une petite chorégraphie. Quelques images de la course



La dernière-née des voitures cenonnaises, la Biche, qui a remporté la première place au look



La TGPC deuxième voiture du club Cenon



Le reste a terre, première voiture réalisée à Cenon par Marcel Dumignon



Le village Gaulois a enchanté le public



Scoubidou vainqueur de l'étape



Batman deuxième de l'étape



Mimi et Jean Paul Poisson ont fait le show avec leur "tacot"



Pirate des Caraïbes bonne dernière de la course



Bobsleigh conduite par deux petits Louis, les plus jeunes de la course



Démarrage en trombe pour les petits bolides